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Mr le Maire,
 
Nous avons pris connaissance des éléments communiqués à la popula on quant au projet d’aménagement de
voirie de la chronoligne C4.
 
Lors des réunions, il nous a été spécifié de ne pas nous inquiéter car  « il ne sera pas touché à l’avenue Olivier
Heuzé et que les travaux seraient reportés lors du prochain mandat ».
 
Cependant, nous sommes inquiets.
 
Ayant la chance d’avoir un quar er dynamique avec beaucoup de commerces (dont je fais par e),la
suppression annoncée de plus de 37 places de sta onnement nous fait peur. Les clients  sont du quar er, mais
pas que !
ils viennent aussi des communes des alentours, comment font-ils ? Et les riverains directement concernés,
puisque beaucoup de maisons n’ont malheureusement pas de garage, comment font-ils ? Ils se garent dans
toutes les pe tes rues  qui n’ont déjà plus de places !
 
Nous vous avons signalé nos craintes face à ses décisions prises pour la survie de nos commerces mais les plans
communiqués ne semblent pas tenir compte de ses signalements.
 
L’avenue Olivier Heuzé doit être réexaminée.
 
Nous ne sommes  pas opposés au projet, embellir ce e rue serait un plus mais à quel prix ? Et me re les
commerces en danger ?
 
Merci d’être à l’écoute des remarques, nous restons à votre disposi on pour  échanger sur le futur et vous
prions d’agréer l’expression de mes saluta ons respectueuses.
 
Mr et Mme Guimier Franck et Catherine
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